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[本日の卓話] ６月３０日      
２０２４～２０２５年度 最終例会 

 
三役退任挨拶 

 

[次回の卓話] ７月７日     
２０２５～２０２６年度 初例会 

 
三役就任挨拶 

━━━━━  第２７２６回  ２０２５年６月２３日  例会報告  ━━━━━ 
 

■点鐘・ロータリーソング・今月の歌 

東京江戸川ＲＣ森会長 第 2726回 

「 手に手つないで 」「 かたつむり 」 

■来客紹介 … なし 

■出席状況報告 38名中 28名出席 出席率 90.3％ 

■会長報告 

○本日欠席ですが宇田川会員より、皆さまへ御礼・

感謝をお伝えくださいとの電話がございました 

■幹事報告 

○26日(木)合同事務局の打ち合わせに参加してき

ます｡ビル賃貸人より家賃値上げ要請があり、尚

且つこのタイミングで２クラブが退去する状況

となりました。賃貸人より今後の負担相当性を示

す資料が提出されないため､如何にして行くかを

残留８クラブで協議して参ります。本件は次年度

への引継ぎ案件となります 

■委員会報告 

○ゴルフ同好会(本間委員長)…6/20(金)第６回最終

回取切戦 結果発表。優勝 星山さん・準優勝 岩倉

さん･３位 宇多さん･取切戦 優勝 星山さん。 

また、和どころみやざわでの表彰式も盛会に終え

る事が出来ました 

○釣り同好会(山本(和)副委員長)…6/22(日)ねぶた

茶屋で開催の魚を食べる会、13名にご参加いただ

き盛会に終える事が出来ました。ご参加の皆様あ

りがとうございました 

○バーリンゲイムRC担当(小黒委員長)…例会終了

後､打合せ会を行いますので関係各位はこちらの

「蓬莱の間」にお残り願います 

○山本(昌)ガバナー補佐エレクト…次年度台北国際

大会､2025年 6月 25日までに登録及び登録料全額

の支払いを完了された場合、特別プロモーション

価格として登録料が 395ドルになります。是非お

得に国際大会へご参加下さい 

→ 委員会報告 次頁へ続く 
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東京江戸川ロータリークラブ  会長  森 清正 
６０年をふりかえり 一歩前進 

Looking back on 60 years... and Go ahead! 
---------------------------------------  

国際ロータリー会長  ステファニー・アーチック 
ロータリーのマジック The Magic of Rotary 

 

国際ロータリー第２５８０地区  

東京江戸川ロータリークラブ 
R O T A R Y  C L U B  O F  T O K Y O  E D O G A W A  

Vｏｌ.６１ №３８ 第２７２７回 ２０２５年６月３０日 

角野栄子児童文学館 
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■委員会報告(前頁つづき) 

○久保会長エレクト…姉妹クラブ台北東RCよ

り､11月の周年行事は欠席で問題ございま

せんので6月の台北国際大会を優先し､多く

の皆さまにご参加頂きたいのと書簡が届い

ております｡次年度台北訪問は6月の国際大

会参加を軸にすすめて参りたいと考えてお

ります 

■本日の卓話  
 

「 五大奉仕委員長 年間活動実績報告 」 
  

クラブ奉仕委員長    柴田憲男 

職業奉仕委員長     稲山雄一 

社会奉仕委員長     渡邉静彦 

国際奉仕委員長     市川 充 

青少年奉仕委員長   小黒将年 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森君､田中君…五大奉仕委員長の卓話､楽しみ

にしています 

稲山君…職業奉仕委員会として一年間大変お

世話になりました｡ありがとうございました 

市川君…本日､国際奉仕委員会の発表をします 

横山君､荒井君､山本(昌)君､柴田君､鹿野君､

市川君､渡邉(静)君…宇田川聡史さん､当選

おめでとうございます 

岩倉君…ゴルフコンペで本間委員長･星山さ

ん･市川さんにお世話になりました｡星山さ

ん優勝おめでとうございます 

松井君…取切戦ゴルフコンペ､優勝  星山さ

ん･準優勝 岩倉さん･3位宇多さん､皆様お

めでとうございます｡本命の星山さんは当

然として大先輩のお二人が入賞された事は

若い人の励みになります｡次回も期待です 

荒井君…第6回及び取切戦参加の皆様お疲れ

様でした｡本間委員長ご苦労様でした｡そし

てご迷惑をお掛けしました 

田中君…同好会ゴルフコンペでは星山さん 

優勝おめでとうございます｡本間さんゴル

フ委員長1年間ご苦労様でした 

鹿野君…本間さん取切戦開催ありがとうござ

いました｡星山さん優勝おめでとうござい

ます 

市川君…ゴルフ楽しく出来ました｡素晴らし

いコースで気分が良かったです 

星山君…先日のゴルフコンペ､本間委員長を

はじめ参加の皆様､暑い中大変お疲れ様で

した｡森会長､取切戦賞品ありがとうござい

ました｡久しぶりに妻の笑顔を見ました｡ 

打ち上げでは､田中さん美味しいお酒を沢

山ありがとうございます 

本間君…先日の本年度最終コンペ及び取切戦

参加の皆様お疲れ様でした｡無事に締めく

くる事が出来ました｡宇多さん並びに会員

の方々には大変良くして頂きました｡次年

度も宜しくお願い致します 

赤塚君…先日のゴルフコンペ楽しかったです｡

本間さん･鹿野さん･田中さんお世話になり

ました 

山本(和)君…魚を食べる会にご参加下さいま

した皆さんありがとうございました｡次回

も開催しますが､後関さんもお年で魚を釣

りに行くのも少なくなりました｡次回の食

べる会には大勢の参加をお待ちしています 

森田君…魚を食べる会､後関さんご馳走様で

した 

渡邉(静)君…後関さん､美味しいお魚をご馳

走様でした｡魚を食べる会に参加の皆様お

世話になりました 

鹿野君…後関さん､昨日は美味しいアジ･キス

ありがとうございました 

市川君…魚を食べる会､アジもキスも美味し

かったです｡会場も広々として良い時間を

過ごせました 

小黒君…後関さん､昨日の魚を食べる会はお

世話になりました｡とても美味しかったで

す。鹿野さんご馳走様でした/バーリンゲイ

ム受入れ､いよいよ来週になりました。皆さ

ん宜しくお願いします 

梅田君…ニコニコご苦労様です｡あと１回で

すね 

関口君､小杉君…ニコニコご苦労様です 

本日合計    99,000 円 

今期累計  2,213,250 円  

ニコニコ 
ボックス 
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会長 森 清正 

 

～会長感謝の弁～ 

会員の皆様一年間大変お世話になりました。 

私は「60 年をふりかえり一歩前進」というテ

ーマのもと進めてきました。 

一歩前進とは、形で見えるものだけではなく、

心や考え方を一歩前に進んで頂ければ大変あ

りがたいという意味でした。 

60 年という長い歴史のつみかさねの中、会員

の皆様に育てて頂いたこのクラブは一言では

言えないものがあります。 

長い歴史があり、そして時代がすすむにつれ

新世代で育った会員も増えてきたと思います｡ 

何年経ってもロータリーの「奉仕の幹」は変

わりません。しかし「枝」や「葉」の形は変 

化することにより「幹」が一段と太くなって

いくと思っています。 

「幹」さえ変わらなければ、新しい時代にあ

った考えを持ったロータリークラブが進んで

いけば大変ありがたく嬉しく思っています。 

一年間代表を務めさせていただき大変勉強に

なりました。次年度より一会員として皆様か

らご意見をいただき精進して行きたいと思っ

ています。 

そして私を支えてくれた理事会の皆様・委員

会の皆様。ありがとうございました。 

「感謝」「感謝」です。 

 

 

副会長 柴田憲男 

 

会員の皆さん、森会長年度のテーマ「60 年を

ふりかえり一歩前進」にご協力いただきまし

てありがとうございました。また理事役員、

各委員会では多くのご意見をいただき、あり

がとうございました。 

今年度は例年の諸行事に加え、初の夜間例会

を行うことが出来ました。また森会長のソフ

トなお人柄により、重厚な中にも堅苦しさの

無い、楽しい例会が行われたと思います。  

会の運営の一部を担うに当り、多くの会議に

参加させていただきましたが、先輩会員方の

ロータリー奉仕活動のすべてにわたる豊富な

経験と知識、ロータリー愛の深さに改めて感

銘を受けました。 

森会長年度のお手伝いが出来た事、諸先輩方

の奉仕活動や会の運営への取り組みを見習い、

次年度からは一会員として奉仕活動に協力し

ていきたいと思います。 

 

 

幹事 鹿野 收 

 

皆様 こんにちは｡ 

あっという間の 1 年でしたが、皆様のご支援、

ご協力を賜り、不十分ながら任期を終えるこ

とができました。 

今年度大きな動きとしては衛星クラブの発足

があり、当クラブの最近の大きなエポックと

なりました。 

従来からの事業・行事に加え、今年度の新た

な取り組みとして、 

1. 当クラブのクラブビジョンと 3 年間の 

行動計画の策定 

2. 年間行事予定表の制作 

3. 夜間例会の開催 

4. 葛西臨海公園の清掃活動 

5. 親睦旅行先（佐渡）での清掃活動 

等々を実施しました。 

一方、会員増強が進まず、残念な結果となり

ました。前述の 3 年間の行動計画では次年度

末会員数 55 名としております。昨年計画策定

時の人員が 48 名（含む衛星クラブ）でしたが、

現時点で 44 名（含む衛星クラブ）であり、  

このまま推移すれば当クラブの弱体化は避け

られません。今後、あらゆる方策を検討し、

本対策を推進する必要があると思います。 

また内内検討していた海外への支援活動も 

諸事情により進展しておらず実績の残せない

結果となりました。 

慣れない運営で皆様には大変ご迷惑をお掛け

しましたが、自分とって充実し、かつ大変  

勉強になった 1 年間でした。皆様のご支援、

ご協力誠にありがとうございました。 

退任のご挨拶 
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参加者：  後関、山本 (和 )ご夫妻、関口ご夫妻、  

森田、森、鹿野、渡邉 (静 )、小黒、 

RSC 川島さん･娘さん、市川、  

 

２０２５年６月２２日 (日 )１ １時より、魚を食べる会が「ねぶた茶屋葛西店」で開催

されました。  

いままでは後関さんや前会員の岩楯さんのご自宅で開催されていたのですが、  

調理や準備、後片付けの負担が重く、開催が難しくなっていました。  

この課題を  解消すべく鹿野さんのご尽力で、ねぶた茶屋葛西店が調理を担当し、

まさに皆で「魚を食べる」会が実現しました。  

今回ご用意いただいたのは、アジとキス。  

後関さんが全て釣りました。  

最初は一昨日に釣ったアジの刺身です。  

釣った直後は硬さが残る一方、二日ぐらい  

置くとやわらかさと甘さが出ててくるとのこと  

でしたが、本当にその通りでした。  

  

次 にキスの天ぷらです。アジは水深   

６ ０m付近に対し、キスは水深の浅い

１０m付近に回遊しているそうで、釣る

方法が全く異なります。今回のキスは、

かなり前に釣ったものをお持ちいただ

きました。マイナス６０度の冷凍庫で保

存することで鮮度を維持できるとのこ

とで、貴重なストックを厳選して持って

きていただきました。天ぷらは皆丸まっていました。この丸みは新鮮さの証しだそう

で、食してみると、確かにぷりぷりでした。衣は薄くあげており、ねぶた茶屋の板前

さんの技術力も美味しさに貢献していました。  

最後は、アジのフライを頂きました。このアジフライ、スーパーで見るものと全く異な

り、サバやシャケの切り身ぐらいの厚さがありました。後関さんによると、東京湾の

アジは、釣り船の撒き餌や、様々なプランクトンを食べているので、体が太くなって

いるのだそうです。ランチにこんなアジフライがあれば、午後も絶対頑張れそうです。

こちらもカラッとあげてあり、ねぶた茶屋さんの調理力が光ってました。  

後関さんは、今までは調理に忙しく皆様と一緒の時間が過ごせなかったが、今日

はいろいろと話せて嬉しい、とおっしゃっていました。  

なお、後関さんの釣りや料理のお話があまりに興味深く、夢中になるあまり、写真

担当にもかかわらず撮影を忘れてしまいました。  

ねぶた茶屋さんの素晴らしいオリジナルのメニューや様々なドリンクをいただきなが

ら、無事 14:00 に終了いたしました。     （  市川充  記  ）  


